
Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 19. Mai 2022 
Zeit/Ort: 20:00 – 21:00 Uhr (Videokonferenz) 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, N. Bock, J. Vogler, T. Meißner 
Leitung: S. Mittmann 
 
Protokoll 
 
1. Individuelle finanzielle Unterstützung 
• Diskussion um Frage nach finanzieller Unterstützung eines einzelnen Schülers für eine 

Klassenfahrt. Konsens, dass Aufgabe des Fördervereins in erster Linie die Unterstützung 
der Schule in ihrer pädagogischen Arbeit ist; individuelle Bedürftigkeit kann durch 
Förderverein nicht geprüft werden; auf Unterstützungsmöglichkeiten durch das 
Sozialamt sollte hingewiesen werden. Es wird bzgl. der Anfrage Kontakt zur 
Klassensprecherin hergestellt. 

 
2. Projekt Drogenprävention 
• Wie in den vergangenen Jahren soll das Drogenpräventionsprojekt mit Herrn Flügge mit 

100,- € unterstützt werden.  
• Abstimmung: einstimmig dafür (Zustimmung war entsprechend des 

Vorstandsbeschlusses v. 15. Juli 2021 bereits durch S. Mittmann erteilt worden). 
 
3. Schulplaner f. Schuljahr 2022/23 
• Kosten sind gestiegen auf 7,09 € pro Stück; S. Mittmann beantragt, dennoch den 

Elternbeitrag bei 5,00 €/Stück zu belassen. Es werden ca. 500 Schulplaner benötigt. Es 
werden erneut Gelder bei Ortsteilrat beantragt, den Rest der Kosten würde der 
Förderverein tragen (Schätzung: ca. 500,- €).  

• Abstimmung: einstimmig dafür. 
 
4. Projekt Schulwald 
• Frau Michalek plant mit den 5. Klassen das Projekt Schulwald: während der 

Projektwoche sollen auf einem von der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald e.V. 
bereitgestellten Areal Bäume gepflanzt werden, so dass ein „Schulwald“ entsteht. 
Dieses Projekt soll in den kommenden Jahren fortgeführt werden. Kosten pro Baum: 5,- 
€. Diskussion, ob jeder Schüler einen Baum oder z.B. zwei Schüler 1 Baum gemeinsam 
pflanzen oder z.B. 10 Bäume pro Klasse.  

• Geschätzte jährliche Kosten für Förderverein: 300 – 350 € 
• Idee: beim Sommerfest könnten speziell für dieses Projekt Geld gesammelt werden.  
• Abstimmung: einstimmig dafür 

 
5. Verwaltungssoftware für Schulbibliothek 
• Frau Rüdiger und Frau Gruber möchten für die Schulbibliothek eine Software zur 

elektronischen Verwaltung der Bücher anschaffen als Ersatz für Karteikarten. Die SuS 
sollen damit umgehen lernen. Kosten: 120,- Euro/Jahr), Abstimmung: einstimmig dafür 
 

6. Tagesprojekt 5. Klassen 



• Da die 5. Klassen Pandemie-bedingt keine Klassenfahrten in diesem Jahr unternehmen 
konnten und diese Kinder pädagogisch besonders von der Pandemie betroffen sind, 
besteht die Idee, in der letzten Schulwoche ein Projekt zum Teambuilding in diesen 
Klassen mit Unterstützung der Deutschen Soccerliga durchzuführen. Pro Klasse fallen 
dafür Kosten von 600,- € an (insges.: 1800,- €). Einen Teil davon müssen die Eltern 
zahlen.  

• Frage: In welchem Ausmaß kann der Förderverein dieses Projekt finanziell unterstützen? 
• Abstimmung: wird auf Tagesordnung der Mitgliederversammlung gesetzt und dort 

abgestimmt. 
 
7. Werbung 
• Am 14. Juni finden die Elternabende für die neuen 5. Klassen statt. Förderverein wird 

sich durch Vertreter des neu gewählten Vorstands kurz vorstellen. 
 
8. Fördervereinskasse 
• N. Bock bittet darum eine Software zur Verwaltung der Daueraufträge zum Einzug der 

Mitgliedsbeiträge anzuschaffen. Dies würde die Verwaltung des Kontos bei der 
Sparkasse erleichtern. 

• Abstimmung: N. Bock wird sich im Detail über entsprechende Computerprogramme 
informieren, dies bei der Mitgliederversammlung vorstellen und zur Abstimmung 
bringen. 

 
9. Vorbereitung Mitgliederversammlung 24. Mai 2022 
• Zeit, Ort und Tagesordnung gemäß Einladung bestätigt, 500 Einladungen für alle 

Mitglieder und Interessierte inklusive Lehrerkollegium ausgedruckt und verteilt, 
Aushang im Foyer der Schule, Information auf Schulhomepage 

• Versammlungsleitung wird A. Leube übernehmen. 
• Vorbereitung des Wahlablaufs geheim oder per Akklamation; alle derzeitigen 

Vorstandsmitglieder wollen erneut kandidieren. Falls sich keine neuen Kandidatinnen 
oder Kandidaten aufstellen lassen, wäre Blockabstimmung möglich. 

• Vorbereitung des Kassenberichts mit Projektion der Excel-Tabelle (Beamer) (N. Bock, A. 
Leube) 

• Vorbereitung des Vorstandsberichts des Vorstands (T. Meißner/S. Mittmann) 
• Geplante weitere Tagesordnungspunkte/Anträge: Pflege der Waldschänken, Projekt 5. 

Klassen, Software für Schatzmeisterin 
• Zeitversetzt nach Mitgliederversammlung soll Foto des Vorstands durch Fotografen für 

Schulhomepage gemacht werden (N. Bock). 
 

 
gez.: T. Meißner (Schriftführer) 


